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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

Mardi 14 janvier 2025 à 16 h 30 aux Marronniers 
 
 

 
Ordre du jour : 

 
- Présentation de l’association VBVE - Rapport moral 
- Rapport d’activité 
- Bilan financier – Vote du tarif des cotisations 
- Projets et orientations 
- Election du Conseil d’Administration (CA) 
- Questions diverses 

 

 

 

Membres du Conseil d’Administration présents :  
BERNARD Bénédicte, LAZARUS Marie Annick, PERRIER Françoise, PINEAU Solène, POUPIN 
Danielle, SABIN Sandrine, VIOT Alain,  
 
Excusés : AUBIN David, BURON Sylvine, BOUILLAUD Jean Claude, GAUDIN Dominique, TESSIER 
Nadège (membre de droit)  
 
Membres présents :  
BAUDUIN Mylène, BLU Marie Claire, BOISSEAU Hubert, BOISSEAU Luc, EDON Danielle, 
GASTINEAU Gérard, GREGORIO Jacques, HEULOT Daniel, JALLOT André, LEBAUDOUR Louise, 
LEDEUIL Lucien, HEURTEBIZE Georges, LECOQ Alice, MENAN Catherine,   
 
Excusés ayant donné procuration :  

BURON Sylvine 
 
 

 Vivre et Bien Vieillir Ensemble  
Association reconnue d’intérêt général 

C.P.A St Joseph & Marronniers 
2 rue Lecercler  

53200 CHATEAU-GONTIER SUR MAYENNE 
  02 43 09 34 00 
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PRESENTATION DE L’ASSOCIATION VBVE - RAPPORT MORAL 
 

Après avoir présenté les vœux au nom de l’association, Bénédicte BERNARD, présidente, remercie 
l’assemblée et présente l’association dont la finalité est le bien-être des résidents du CPA et des 
Marronniers, l’amélioration de leur quotidien.  
L’assemblée valide le rapport moral 
 
RAPPORT D’ACTIVITE 
 

Solène PINEAU, secrétaire, présente les temps forts réalisées en 2024 avec le soutien de l’association : 
-  Mise en place d’une bourse aux vêtements en mars et en octobre,  
- Financement de 2 spectacles,  
- 10 séances à la ferme pédagogique,  
- Ateliers « Aidant/Aidé » autour de la pâtisserie  
- 2 journées « balade en calèche » 
- L’association a tenu un stand lors du Marché d’été au CPA ainsi qu’à la journée des associations 

organisé par la ville de Château Gontier.  
 

L’ensemble de ces actions ont pu être menées grâce aux bénévoles sans lesquels rien ne serait possible.  Ces 
journées sont toujours l’occasion d’échanges très fructueux avec les résidents. 
 
L’association est également un soutien financier pour la réalisation du calendrier annuel des Marronniers 
vendus en fin d’année lors du Marché de Noël. 
 
La présidente tient à préciser que les actions proposées par l’association ont pour but de faire plaisir au plus 
grand nombre de résidents et que la sortie calèche, qui demande un travail énorme en termes de 
manutention, apporte un réel bénéfice pour les participants et que ce sont plus de 150 personnes qui ont 
bénéficié de cette sortie.  
De plus les ateliers pâtisseries sont ouvert à tous car même si un résident n’est pas en capacité de réaliser 
l’action il est présent autour de la table entend, sent et goûte. 
 
L’assemblée valide le rapport d’activité 
 
BILAN FINANCIER 
 

Solène PINEAU, présente le bilan financier 2024, détaillé dans le tableau ci-après.  
Elle précise qu’en 2024 ce ne sont pas moins de 2 520 € de cotisations et dons qui ont été versés par des 
particuliers. Des démarches auprès de commerçants et entreprises locales ont été faites ce qui a valu une 
recette supplémentaire de 150€.  
L’exercice se solde par un excédent global de 1 653.82 €. 
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EXERCICE 2024 :
Libellé Produits Charges

Dons et Cotisations 2024 2 520,50 €
Dons entreprises 150,00 €        

Subvention Ville Château Gontier 500,00 €

Verre de l'amitié Assemblée Générale Cave du Geneteil 20,80 €
Remerciement départ du Conseil d'Administration 77,56 €
Fournitures (Badges, Portes Vu, Bâche pub) 447,56 €

Jardin CPA (Budget spécifique dons et subventions jardin CPA)
Patio MAO (Budget spécifique dons et subventions) 188,85 €
Balade en Calèche CPA et MAO 800,00 €
Ferme Pédagogique CPA et MAO 742,50 €
Intervention musicale Pascal Pertron MAO 320,00 €
Invervention musicale GOSPEL CPA 200,00 €
Atelier patisserie  CPA/MAO 33,03 €

Visites des enfants de Villiers Charlemagne CPA / MAO 147,00 €

Bourse aux vêtements 500,00 €
Vente gâteaux Marché d'été du CPA 36,50 €
Achat Panier garni 36,66 €
Vente Marché de Noël des MAO 959,30 €        
Reliquat Marché de noël 2024 20,00 €          
Achat Calendrier 2025 MAO 272,49 €

Sous TOTAL (1) 4 686,30 € 3 286,45 €
Responsabilité civile 80,00 €
Services bancaires 69,00 €
Intérêts 2024 402,97 €

Sous TOTAL (2) 402,97 € 149,00 €
BILAN TOTAL (1) + (2) 5 089,27 € 3 435,45 €

Résultat de l'exercice 2024 1 653,82 €  
 
L’assemblée valide le bilan financier  
 
TARIFS DES COTISATIONS 
 

La présidente propose de maintenir le tarif de 5€ pour les cotisations 2025.  
Proposition validée à l’unanimité. 
Il est rappelé qu’il est également possible de faire un don qui est en partie déductible d’impôt du fait du 
caractère d’intérêt général de l’association. L’appel à cotisation est donc joint à ce courrier (les personnes 
qui ont réglé leur cotisation en cours d’assemblée générale ne sont pas concernées). 
 
 

PROJETS ET ORIENTATIONS 
 

Présentation des projets connus à ce jour :  
Le CA étudiera des demandes de financements déposées par les équipes au fil de l’année et continuera de 
solliciter les entreprises et commerçant locaux pour recevoir des dons.  
La participation au Forum des associations de la ville sous réserve que celui-ci soit reconduit. 
La reconduction des « Journées calèche », spectacles musicaux, bourse aux vêtements et des ateliers 
partagés avec les familles. 
L’association tiendra également un stand au marché d’été et vendra les réalisations des résidents lors du 
marché de noël. 
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Il est rappelé que VBVE accompagne les projets en lien avec la qualité de vie et non les soins et que les 
familles sont aussi les bienvenues pour proposer des animations adaptées. 
 
L’assemblé prend acte et valide les orientations   
 
ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION (CA) 
 

L’assemblée générale est l’occasion de recueillir les nouvelles candidatures pour intégrer le CA, et ainsi 
participer aux échanges concernant les projets de l’association, et donner son avis.  
 
Les candidats ont été invités à se présenter avant ou pendant l’AG ordinaire. 
Mme BAUDUIN Mylène, nouvelle animatrice au CPA est candidate 
M. JALLOT se porte également candidat pour entrer dans le CA, membre de famille du CPA 
 
Les membres sortants du CA sont : Bénédicte BERNARD (démissionnaire), Jean Claude BOUILLAUD 
(démissionnaire), Danielle POUPIN (sortante). 3 postes sont donc à pourvoir seuls deux candidats se 
présentent.  
 
Des élections à bulletins secrets sont organisées. 21 bulletins sont comptabilisés. 
Mme BAUDUIN et Mr Jallot sont élus avec 21 voix et Mme POUPIN Danielle non candidate a obtenu une 
voix. Après échange de vues Mme Poupin accepte de rester dans l’association. 
 
Sont élus membres du CA 2025 :  
 

AUBIN David, BAUDUIN Mylène, BURON Sylvine, GAUDIN Dominique, JALLOT André, 
LAZARUS Marie Annick, PERRIER Françoise, PINEAU Solène, POUPIN Danielle, SABIN 
Sandrine, VIOT Alain. 
 
QUESTIONS DIVERSES  
 
Pas de questions diverses 
 
 
La séance est levée à 18h, et suivie d’un verre de l’amitié autour de la galette.     

 Le bureau de VBVE 


